

Empresas de la Región de Coquimbo inician su camino hacia la economía circular para ser más sostenibles



Programa busca enfrentar desafíos globales y promover modelos productivos más responsables.

Un total de 35 empresas de la Región de Coquimbo iniciaron su participación en el Curso Especializado en Economía Circular, una iniciativa enmarcada en el Programa de Formación de Empresas Sostenibles. El objetivo es abordar los desafíos del cambio climático y promover modelos de negocio más responsables y sostenibles.

La capacitación es liderada por la Corporación Regional de Desarrollo Productivo (CRDP), coejecutada por CIDERE y financiada por CORFO. El programa considera módulos desarrollados en formato presencial, con actividades teóricas y prácticas adaptadas a las particularidades de cada empresa.

El curso está diseñado para facilitar la incorporación de mejoras operativas y promover el rediseño de modelos de negocio basados en principios de economía circular, revalorización y

sostenibilidad, todo esto en sintonía con la responsabilidad empresarial y los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

Las empresas participantes recibirán formación en temas como los efectos del cambio climático sobre el sector productivo, estrategias de mitigación y adaptación, así como herramientas de medición aplicables a la economía circular. Estos contenidos permitirán mejorar la gestión sostenible y reducir los impactos negativos de sus actividades.

El programa se extenderá hasta fines de agosto, concluyendo con la certificación de las empresas participantes y una pasantía en una empresa reconocida por su compromiso con la sostenibilidad.

El director regional de CORFO, Andrés Zurita, valoró la iniciativa señalando que "este programa fortalece no solo las habilidades y conocimientos de los emprendedores, empresas y profesionales de la Región de Coquimbo, sino que también impulsa la innovación, el desarrollo productivo sostenible y la transición hacia una economía local más limpia. La innovación sostenible implica el desarrollo de productos, procesos o servicios nuevos o



mejorados, que incorporen valor agregado para las empresas".

En tanto, el gobernador regional de Coquimbo, Cristóbal Juliá, subrayó que "desde el Gobierno Regional buscamos incentivar la economía circular como modelo de desarrollo, que impulse la generación de iniciativas con valor agregado, diferenciación, mayor productividad y competitividad en las empresas de la región, en armonía con los ámbitos económico, social y medioambiental".

Por su parte, Francisco Aguirre, gerente de la CRDP, destacó que "Este programa es una iniciativa del Área de Medioambiente y Sostenibilidad de la

CRDP, que nos permite incorporar nuevas empresas para que integren herramientas técnicas alineadas con estándares nacionales e internacionales. Su objetivo es fortalecer el apoyo en temáticas de sostenibilidad en el sector privado, abarcando tanto a empresas de productos y servicios como al sector industrial. A corto plazo, se espera desarrollar nuevas iniciativas vinculadas a estas materias, consolidando alianzas estratégicas que contribuyan al cumplimiento de normativas vigentes y refuerzen un enfoque de sostenibilidad en las empresas de la región".